
 
 
 Abg. Albrecht erläuterte, dass die SPD-Fraktion der Ansicht sei, dass die bisherigen 

Bemühungen der Kreisverwaltung nicht allzu üppig seien. Bisher sei lediglich ein FFV-
Fahrzeug angeschafft worden. Aufgrund der zu erwartenden Preissteigerungen bei den 
Kraftstoffen sei eine komplette Umstellung der kreiseigenen Fahrzeuge notwendig. Dies 
beträfe beispielsweise auch die RSVG. 
 
Abg. Hornung gab zu bedenken, dass eine Umstellung weiterer Fahrzeuge auch erhebliche 
Kosten zur Folge hätte. Dies sei bei der angespannten Haushaltslage nicht ohne weiteres 
möglich. Die Vorgehensweise der Verwaltung sei daher sinnvoll. 
 
Der Vorsitzende forderte die Verwaltung auf, den Ausschuss über preisliche und technische 
Änderungen umgehend zu informieren. 
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Der Umweltausschuss lehnt den Antrag der SPD-Fraktion vom 20.09.2005 ab. 
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